
 

ATA DA 1.ª ASSEMBLEIA GERAL 

 

No dia vinte e um de agosto de dois mil e dezenove reuniu-se em carácter de 

Assembleia dos estudantes do Curso de Bacharelado em Museologia, para tratar dos 

seguintes assuntos: 

I) Apresentação da Gestão UNA 19/20 

II) Proposta do Cine Museo  

III) Representação discentes no Colegiado  

IV) Mostra de curso da UFPel  

V) Jornada Acadêmica 2019 

VI) Repasses  

Ao primeiro item foi apresentado os discentes que compõe a Gestão UNA 2019/ 2020. 

No segundo Item foi proposto o primeiro rascunho do Cine Museo, que seria uma 

amostra de filmes que propiciassem o debate e as discussões no campo da 

Museologia. Ao item III foi descido os representantes discentes no colegiado; 

Chayane Fernandez, Isadora Costa, Maria Helena Perazzo e Nicólly Ayres. Em 

relação ao item IV os discentes Chayane Fernandez, Gabriel Bicho, Isadora Costa, 

Lucas Moura, Nicólly Ayres e Ronney Corrêa mostraram interesse em compor os 

grupos participantes do evento. 

Ao quinto item a participação dos discentes Chayane Fernandez, Maria Helena 

Perazzo, Giuliana Lujan e todos os representantes do CA compareceram na formação 

da Jornada Acadêmica 2019. Ao item veio a demanda do Lucas Moura a participação 

do CA na atlética, com o representante da mesma João Pedro Fabri, foi decidido que 

o CA irá auxiliar a atlética na divulgação das atividades/jogos que ela oferece. 

Nada havendo mais a tratar deu-se por encerrada a Assembleia de estudantes do 

Bacharelado em Museologia. 

 

Ata Assinada por Isadora Costa e Nicólly Ayres 
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